



La Comisión de Asuntos Frontera Norte develó el cuadro “Mujer Fronteriza”

Boletín No. 5217

- El arte es una herramienta que ayuda a mejorar al mundo: diputada Vargas Meraz

Al develar el cuadro “Mujer Fronteriza”, la presidenta de la Comisión Frontera Norte, Teresita de Jesús Vargas Meraz (Morena), afirmó que el arte es una de las mejores herramientas que hay para mejorar al mundo e impactar de manera positiva la vida de muchas personas.

La pintura de la artista Christian Hernández Cortés, quien es conocida como “Una Christiana”, se expone en la sala de juntas de la Comisión, y es el cuadro principal de una colección de 15 en la que se representan diferentes formas y colores las vivencias de las mujeres fronterizas.

Vargas Meraz dijo que la artista obsequió su obra a la instancia, con el fin de que muchas mujeres, desde sus trincheras, sigan abriendo estas puertas, ya que esta acción contribuye a generar más oportunidades para las nuevas generaciones. “Puede haber niñas que se inspiren y que el día de mañana quieran convertirse en artistas y trascender para hacer los cambios que requiere el país”.

Previo a la develación del cuadro, la legisladora entregó un reconocimiento a la pintora por su trabajo en el que aborda dinámicas biculturales y binacionales de mujeres que viven en la frontera y que cruzan diariamente a Estados Unidos para trabajar.

“Agradecemos que se quede la obra aquí en la Comisión, aquí en la casa del pueblo, así que quisiéramos entregarte este reconocimiento”, finalizó.

Por su parte, la diputada Shirley Guadalupe Vázquez Romero (PRI) felicitó a la pintora y dijo que una mujer que pinta y hace letras es una revolucionaria. Comentó que el arte es un valor de carácter universal que une y se queda para siempre. Subrayó que dejará un documento histórico que verán muchas generaciones.



En su oportunidad, la diputada Evangelina Moreno Guerra (Morena) destacó la importancia de encontrar espacios para difundir el arte. “En Baja California hay mucho talento y estoy orgullosa de ser este puente de comunicación para traer esta obra a la Comisión”.

El diputado Brígido Ramiro Moreno Hernández (PT) señaló que la pintura es un valor de carácter universal y en el contexto que actualmente se vive por las guerras, la pintura es un llamado a la unidad. Agregó que es un orgullo que la obra de la artista tijuanaense quede expuesta dentro de la oficina de la Comisión.

La artista originaria de Tijuana narró que “Mujer fronteriza” es la obra principal de una colección de 15 pinturas que representan lo que ella y muchas mujeres viven como mujeres residentes de la frontera del país.

“Hablo de lo que vivimos las mujeres fronterizas, tanto lo bueno como lo malo, hablo de alcanzar el mexican dream y también hablo de los que se quedan varados en mi ciudad, de los que no lo alcanzan a lograr”, finalizó.

